

Le parlement de la Catalogne proclame l'indépendance



Barcelone, 27 octobre (RHC)- Le parlement de la Catalogne a approuvé ce vendredi une résolution proclamant l'indépendance de cette région autonome de l'Espagne tandis qu'à Madrid le Sénat approuvait l'application de l'article 155 prévoyant la mise sous tutelle de cette région.

« Nous déclarons que la Catalogne devient un état indépendant sous forme de République » assure la résolution adoptée par 70 voix contre 10 au terme d'un vote secret dans un hémicycle presque vide à cause de l'absence de plusieurs partis d'opposition.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/145665-le-parlement-de-la-catalogne-proclame-lindependance>



Radio Habana Cuba